

LA ÚLTIMA CRÓNICA DE LA FRONTERA



Alfa Tao

Descenso turbulento.

Acuatizaje previsto en la Isla Coronado Norte
coordenadas 32°28'N, 117°18'O.

Atravesio 12 kilómetros de tropósfera
a una velocidad de vértigo;
ningún aeroplano en el radar.

En la última comunicación con la central,
los invasores extraterrestres rociaron con fuego
la ciudad entera.

¡El equipo de navegación sufrió una avería;
impacto en tierra inminente!

La cámara adaptada en el exterior de la nave
toma la última fotografía
de una Tijuana en ruinas;
reconocible por largas filas de automóviles
incinerados y atónitos,
apresados en avenidas principales, secundarias
y glorietas de la gran metrópoli,
desprovista de cualquier vestigio de alma humana;
que a segundos de la colisión,
entre fulguraciones y destellos filamentosos,
parece un yonque monumental. ☹️





Alfa Tao Hernández Lucero (Ciudad de México, 1976). Mexicana, reside en Ensenada, Baja California. Artista interdisciplinaria, soprano lírica, actriz, conductora, escritora y miembro fundador de Radical Ensemble Vocal de Tijuana, B. C. Es bióloga y licenciada en música por la UABC. Ha cantado en San Diego, Hungría, Costa Rica y en distintos escenarios de México. También fue docente de coro, canto y solfeo en CEART Rosarito, B. C. Actualmente imparte clases individuales de canto e interpretación escénica para niños, jóvenes y adultos. En 2019 se integró al taller de escritura creativa de CETYS. Desde 2021 pertenece al taller de apreciación literaria dirigido por Adán Echeverría en Matamoros, Tamaulipas; año en el que publicó sus primeros textos: de poesía en “La Gualdra” segmento cultural de *La Jornada Zacatecas* y de cuento en la revista *Delatripa*.